

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. Juni 2016

DB Dialog Karlsruhe vor dem Aus!

Der Standort DB Dialog in Karlsruhe soll zum Jahresende geschlossen werden. Das haben die Beschäftigten am Dienstagnachmittag auf einer Mitarbeiter-Veranstaltung erfahren. Hauptziel dieser Veranstaltung war es, den Beschäftigten das Aus mitzuteilen.

Der Standort DB Dialog in Karlsruhe soll zum Jahresende geschlossen werden. Das haben die Beschäftigten am Dienstagnachmittag auf einer Mitarbeiter-Veranstaltung erfahren. Hauptziel dieser Veranstaltung war es, den Beschäftigten das Aus mitzuteilen.

Die Fachbereichsleiterin Personal informierte an Ende der Veranstaltung darüber, dass der Standort Karlsruhe zum 31.12.2016 geschlossen werden soll. Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter könnten jetzt für heute heimgehen.

Aus Sicht der EVG ist das ein Skandal! Da offenbar auch keine anderen Unterbringungsmöglichkeiten bei DB Dialog angeboten werden können, heißt es für die 47 Kolleginnen und Kollegen ab zu DB JobService.

Die Maßnahme ist eine rein unternehmerische Entscheidung. Als EVG versuchen wir natürlich, diesen Prozess zu verhindern oder zumindest zu verzögern. Aber hier müssen wir auch realistisch bleiben, ebenso wie unsere Betriebsräte.